



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES
Y RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 035- 2012-GRC/GSRJSI-OCOMyRR. PP.

GRC entrega proyecto productivo de cacao en Jaén

Por: Ivan Soto Mego



“36 familias del Valle de Shumba beneficiadas”

En acto público en el caserío de Canana, distrito de Bellavista el lunes 26 de marzo al promediar las 10:30am se desarrolló la ceremonia de entrega del proyecto denominado “Fortalecimiento de la Cadena Productiva de Cacao promovido por el Gobierno Regional de

Cajamarca a través de la Gerencia de Desarrollo Económico que dirige el Ing. Julio Ullilen Portal.

Ullilen Portal, felicitó a los cacaoteros de esta zona por haber optado por la organización y poder trabajar como cooperativa, porque les va a permitir acopiar mejor su cacao y al mismo tiempo obtener un precio mayor, con la búsqueda de nuevos mercados en el mundo para la comercialización de su producto y por supuesto tener mayores ganancias.

En su momento el director de la Agencia Agraria Jaén, Ing. Jaime Gonzales Delgado, informó que este proyecto favorece a 36 familias de 04 caseríos del distrito de Bellavista y ha consistido en la asistencia técnica y la instalación de módulos de beneficio húmedo y secado del cacao con el propósito de contar con un producto de calidad.

Gonzales Delgado, en ese sentido, agradeció el apoyo de entidades como, la Cooperativa “Solicalfé”, Care Perú, también a los agricultores de Canana, Inguro, Playa Grande y el Papayal y al Gobierno Regional de Cajamarca para fortalecer la producción de cacao en la provincia de Jaén, con una inversión que alcanza los S/. 28 mil soles.

Por su lado, Oscar Velásquez Ramírez, de la Asociación de Productores Agropecuarios y Pecuarios “Valle de Shumba, expresó que a la fecha dos empresas exportadoras han mostrado interés en la compra de su producto que ya viene siendo degustado por familias europeas, gracias este proyecto, lo cual los llena de mucho orgullo.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES
Y RELACIONES PÚBLICAS**



Hay que indicar que también estuvieron presentes en esta ceremonia, el Director Regional de Agricultura, Ing. Jhony Zelada, el Director Regional de Titulación de Tierras, Lic. Gustavo Llanos, el Gerente Sub Regional, Lic. Marcos Goyzueta, el representante del SEANSA Jaén, Ing. Jorge Paredes y el Administrador de la Caritas, Lic. Juan Acosta.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 28 de marzo del 2012.

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!**